Adieu, René!



Am Sonntag, 21. August 2022 ist René Guignet im 73. Altersjahr im Spital von Orbe nach längerer, schwerer Krankheit verschieden. René war seit 2017 Präsident der grossen Sektion PV Vaud – und er war schon zu aktiven Zeiten ein engagierter Gewerkschafter als Präsident des VPV Lausanne. Immer hatte er sich sehr stark für die Anliegen der Arbeitnehmenden und der Pensionierten mit ganzer Kraft eingesetzt – auch auf den Stufen Unterverband und SEV. Die Sorgen und Nöte der sogenannten «kleinen Leute» waren ihm immer sehr wichtig.

Wir verlieren mit René Guignet einen sehr engagierten Kämpfer und einen wunderbaren Freund.

R.I.P.

Der Zentralvorstand PV